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本日のプログラム
米山記念奨学生	董然君からお話を伺います。
（10月の米山月間は準世話クラブ岩瀬ＲＣへ出席
の為）

次週のプログラム
９月11日（火）の例会は，青少年奉仕研究会，奉
仕プロジェクト研究会報告を伺います。

１．点　　鐘	 稲野邉会長

２．ロータリーソング斉唱

（奉仕の理想）

３．記念品贈呈

４．交換留学生　紹介	 稲 本 会 員

５．幹事報告	 高 野 幹 事

６．委員会報告

７．ニコニコボックス発表	 塚㟢副ＳＡＡ

８．出席状況報告	 出席委員会

９．会員卓話

「土浦市市政報告」	 勝 田 会 員

10．点　　鐘	 稲野邉会長

11．ロータリーソング斉唱

（我等の生業）

（司会進行　阿部ＳＡＡ）
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【記念品贈呈】

【交換留学生　挨拶】

2018_19年度 青少年交換学生 ソフィア　さん

皆さん，おはようございます。
私はソフィアです。メキシコで生まれました。2013 年からカナダに住
んでいます。12 歳の時からこの素晴らしい国に来ることが夢でした。日
本語を身に付け，この日本に触れることが楽しみでした。土浦南ロータリー
クラブの皆さん，私をホストしていただき，このような経験をいただきあ
りがとうございます。

ROTEX　青少年交換学友 関　野　　　匠　さん

皆さん，こんにちは。
2017 年度にタイに派遣していただきました関野です。
竜ケ崎のクラブです。今年はローテックスとして，ソフィアさんのホス
トファミリーとして関わっていきます。この青少年交換というのは，1年
間自分のものとはまったく違う言語や文化の中で１年間生活をして，新し
い人々と出会っていろんな話を聞いて，自分の国にいては出来ないたくさ
んの経験を重ねるとてもいい機会です。ソフィアさんは，これから 1年間，

素晴らしい経験をしてほしいです。今回のスピーチも自分で日本語で考えてきたものです。す
ごくやる気を感じて，素晴らしいなと思います。



【委員会報告】

ゴルフ同好会 今　泉　孝　之　同好会ゴルフ幹事

今週の木曜日，稲野辺年度の第１回のゴルフコンペが開催されます。霞ヶ浦国際ゴルフコー
ス 8時 30 分から受付をいたします。正幹事は，渡邉勝男さんです。
パーティーは当日，17 時 30 分から牛角さんで予定しております。
参加者の皆さん，同好会コンペは来週ではなく今週ですので，宜しくお願い致します。

野球同好会 塚　原　靖　二　監督

地区野球大会は，例年は秋に開催されていますが，日程を確認しましたところ，来年 5月　
春に予定しているとのことでした。詳細が決まりましたらご連絡をいたします。
同好会のメンバーの皆様は，試合がなくてうずうずしていると思いますので，10 月か 11 月
に練習試合を開催したいと思いますので体調管理をよろしくお願い致します。

【会員卓話】

土浦市市政報告 勝　田　達　也　会員

皆さま，こんにちは。勝田達也です。今回は会員卓話の機会をいただき
ありがとうございます。皆様にご支援をいただき土浦市議会に送り出して
いただいてから 3年 5か月か経過いたしました。議員活動を報告させてい
ただきます。
私は，「日本一の教育」「安全安心なまち」「土浦の魅力発信」を 3本の
柱として土浦から元気発信！をスローガンに活動しております。今回はそ
れに沿い，「通学路の安全確保」「災害への備え」「土浦市の魅力発信」に

ついてお話させていただきます。
①	 土浦協同病院から JR神立方面への都市計画道路「田村沖宿線」延伸道路の工事が行われ
ており，開通後は土浦第五中学校の通学路になる見込みです。開通後の交通量の多さや，
沿線の暗さへの懸念からこれまで様々な陳情を行ってきました。この道路と交差する市道
との交差点（現在はまだT字路）に信号設置の予定がないことを知り，中学校，PTA，
地区長，おやじの会などに働きかけ皆様の署名をいただき，土浦警察署協力団体連絡協議
会会長にご協力いただき土浦警察署長に陳情を行いました。信号設置の様々な基準（交差
道路の幅員拡大用地購入など）を市役所に協力いただきクリアしていき昨年の 4月に T
字路の状況のままで，信号機が設置されました。そのほか，予定していない部分への街路
灯の設置，死角となる土地の地盤を削り，2度にわたり道路標識，路面標示を追加してい
ただくなど市にも全面的なご協力をいただきました。これまでの間，毎朝現場で立哨され
ている土浦第五中学校の教職員の皆様の熱意も関係者の心を動かしたものと思います。道
路は運用前ですが 8月 25 日市役所の担当部署，学校，PTA，おやじの会の皆様で道路を



歩く会を行い，実際に現場で完成予定道路の確認を行いました。その場ではさらに懸念事
項が出て，市役所も対応していただく方向になりました。何もしなければ皆様の声を形に
できなかったことが，皆様と共に形にできたことは議員になり本当にありがたかったと実
感いたしました。

②	 昨今いわゆるゲリラ豪雨が毎年のように発生しています。土浦市内には都市下水路が何本
もあり雨水を霞ヶ浦に運んでいます。通常の雨量であれば問題ないのですが，集中的に降
雨の場合には都市下水路が越水します。2年前の夏，越水した中貫都市下水路に自動車が
流されるという事故が発生しました。運転手さんは消防の適切な指導で自動車から離れて
事なきを得ましたが，自動車は下水路を運ばれ，国体道路下の暗渠に吸い込まれました。
引き上げ現場を見てきましたが，運転手さんが乗っていたら大事故になるところでした。
市には急務性を訴え，即座に注意喚起看板設置，道路と下水路の境のポール設置をしてい
ただきました。神立方面では雨水排水対策で常磐線を掘削して鶴沼近くに大規模な貯水池
を建設中です。これにより神立方面の雨水経路や流入量は変化をすると予測していますが，
この雨水対策は全市内において重要な課題です。また，県や国の管理になりますが，桜川
上流の治水状況にも常に目配りが必要です。議会委員会でもつくば市部分まで現場視察に
行ってきました。

③	 魅力がないといわれている茨城県ですが，そうではなく魅力の磨き方や，磨いた魅力の発
信が足りないのではないでしょうか？ 関東の人が一番行ったことが無い県が茨城県だそ
うです。土浦市では現在自転車によるまちづくりを行っています。ご存知の「つくば霞ヶ
浦りんりんロード」です。今年の 3月 29 日の駅ビル「リンリンスクエア土浦」オープン
もあり現在多くの方々が土浦市を訪れています。スクエアの自転車屋さん「ルサイク」に
聞いたところこれまでのところの業績は好調だそうです。また，ラクスマリーナ横には土
浦市の作るサイクリング施設と駐車場が今年度完成する見込みです。これまで以上に来街
者が増える見込みですので，これが土浦市の活性化，魅力にいかに反映できるのかを問わ
れる段階に来ています。商業をはじめとする事業者様，市民の皆様とその仕組みを形にし
ていく時期です。私は，その一つとして来街者の買い物などの決済システムをキャッシュ
レス化する働きかけをして行くべきと考えています。世の中はすでに携帯電話のアプリで
決済をする方向に動いています。時流をタイムリーに見る，ビジネスセンスの高さが行政
にも求められていると考えております。

いろいろ申し上げましたが今後も皆様方からのご指導をお願いいたします。みなさまの声を
形にしてまいります。ありがとうございました。




